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Работники социалистической промышлен
ности! Боритесь за успешное выполнение пла
на производства по всем показателям, обес
печивайте ритмичную работу каждого пред
приятия! Всемерно укрепляйте трудовую  
дисциплину! Улучшайте качество и снижайте 
себестоимость продукции!

Шире применять механизацию 
в отделочных работах

Г о д  о т  года  р а с т е т  м а с т е р 
ство  стр о и тел ей  го р о д а . О б 
этом  очен ь  х о р о ш о  'говорят 
сам и  д о м а , в о зв ед ен н ы е их 
р у к ам и . З д а н и я , что сд аю тся  
,в э к с п л у ат ац и ю  сей час, в ы 
годн о  о тл и ч аю тс я  о т  тех, к о 
торы е стр о и л и сь  три — четы ре 
го д а  н а з а д , они п р и в л е к а 
те л ь н е е  по в н еш н ем у  виду, 
л у ч ш е  о тд ел а н ы  вн утри . В 
д о с ти ж е н и я х  о тд ел о ч н и ко в  
н е м а л о в а ж н у ю  р о л ь  сы гр а л а  
м ех а н и за ц и я  р аб о т , в н е д р е 
н и е  новы х, н а и б о л ее  п р о гр ес
си вн ы х  м етодов . С реди  
ср е д с тв  м ех ан и зац и и , к о то 
р ы м и  р а с п о л а г а е т  к о л л е кти в  
строи телей , —  р аств о р о н асо - 
сы , эл е к т р о м е ш а л к и , п о к р а 
со ч н ы е м аш и н ки , п и сто л е
ты  д л я  н ан есен и я  м асл я н ы х  
со ставо в . В с е  эти  м ех ан и зм ы  
н а ш л и  ш и р о к о е  п р ак ти ч е
ск ое  п рим енение.

Х а р а к т е р н о  и то, что м н о 
ги е  м ех ан и зм ы  д л я  о тд ел о ч 
ны х  р а б о т  р о д и л и с ь  зд ес ь  ж е  
в  го р о д е . О ни  п р и д у м ан ы  и 
у со в ер ш е н ств о в ан ы  лю д ьм и , 
за н я т ы м и  н а  ж и л и щ н о м  с т р о 
и тел ьстве . Н а п р и м е р , в м а 
л я р н ы х  р а б о т а х  ш и роко  п р и 
м ен я ю тс я  п о к р асо ч н ы е  м а 
ш и н ки  ко н стр у к ц и и  м е х а н и к а  
т. Т а р а т о р и н а . Д о п о л н и т е л ь 
н ое п е р е м е ш и в а н и е  р а с т в о 
ров  н еп о ср ед ствен н о  н а  п л о 
щ а д к е  п р о и зв о д и тс я  э л е к т р о 
м е ш а л к а м и , сд ел а н н ы м и  по 
ч е р т е ж а м  и н ж е н е р а  т . М ар ь- 
я с и н а . С  у д о в л етв о р ен и ем  
м о ж н о  о тм ети ть  то т  ф а к т , что 
м е х а н и з и р о в а н н а я  ш т у к а т у р 
к а  в с е  б о л ь ш е в ы т ес н яет  р у ч 
кой  т р у д  строи телей .

Н а  ж и л и щ н о м  стр о и тел ь ст . 
ве  ц е н т р а л и зо в а н н о  п р о и з
во д и тся  за г о т о в к а  к о лер о в , 
что п о л о ж и т ел ь н о  с к а з ы в а е т 
ся  н а  к ач ест в е  м а л я р н ы х  р а 
бот.

О д н а к о  у р о вен ь  м е х а н и з а 
ции  в  о тд ел о ч н ы х  р а б о т а х  
в с е  ещ е  н ед о стато ч ен . Т ак и е  
тр у д о е м к и е  ви д ы  р аб о т , к а к  
ш п а к л е в к а  стен  и п отолк ов , 
з а т и р к а  п р о и зв о д я т с я  в р у ч 
ную , в  то  в р е м я  к а к  н а  п е р е 
д о в ы х  стр о й к а х  М осквы , 
Л е н и н гр а д а  и эти  оп ер ац и и  
м ех ан и зи р о в ан ы .

Н е д а в н о  в го р о д е  о р г а н и 
зо в а н  сп е ц и ал и зи р о в ан н ы й  
р ай о н , к о то р ы й  за н и м а е т с я  
т о л ь к о  о тд ел о ч н ы м и  р а б о т а 
м и. Э т о  о б я зы в а е т  к о лл ек ти в  
отд ел о ч н и к о в  ещ е  б о л ь ш е б о 
р о ть ся  з а  честь  своей  м ар к и , 
у в е р ен н е е  в н е д р ять  в п р о и з
во д ство  н овы е, б о л ее  п р о гр е с 
си в н ы е  м ето д ы  тр у д а .

Н о  есл и  к о л л е к т и в ы , з а н я 
ты е  н еп о ср ед ствен н о  н а  го 
р о д с к о м  стр о и тел ьстве , у д е 
л я ю т  в н и м ан и е  в о п р о сам  м е 
х а н и за ц и и  о тд ел о ч н ы х  р аб о т , 
то  в д р у ги х  стр о и тел ьн ы х

;домр а й о н а х  э т о  сч и та етс я  д  
второстеп ен н ы м .

В торой  стр о и тел ьн ы й  рай он  
п реи м у щ ествен н о  в е д е т  со 
о р у ж е н и е  п ром ы ш лен н ы х  
о б ъ е к т о в . С тр о и тел и  это го  
к о л л е к т и в а  обы чн о  очен ь  б ы 
стро  вы п о л н яю т за п л а н и р о 
в ан н ы е зе м л я н ы е  раб о ты , 
к л а д к у  стен , а вот к о гд а  д е л о  
д о х о д и т  д о  о к он чательн ой  
д о в о д к и  зд а н и я , тем п ы  их з а 
м етн о  о сл а б е в аю т . Р ай о н  с 
бо л ьш о й  неохотой  б е р ет ся  за 
отд ел о ч н ы е р аб о ты  и н ередк о  
за т я г и в а е т  их н а н ео п р е д е
лён н ы й  срок . П р и м е р о м  т а 
к ого  за т я г и в а н и я  м о ж е т  с л у 
ж и т ь  о б ъ е к т  85, к оторы й  г о 
то в и тся  к  сд а ч е  в э к с п л у а т а 
цию  во т  у ж е  в течен и е ш ести  
м есяц ев . В н а ч а л е  строи тели  
о б е щ ал и  ввести  его  в д е й с т 
вие в м ае , з а т е м  в р а з г а р  л е 
т а  п р ед ст ав и т ел и  р а й о н а  з а 
в е р я л и  эк сп л у ат ац и о н н и к о в , 
что с д а д у т  в и ю ле —  августе , 
о ст ал и сь  м ел о ч и  —  ш т у к а 
ту р к а , п о б е л к а , п о к р а с к а .

Н о  в о т  н а  эти х  «м ел о ч ах »  
строи тели  и за с т р я л и . О тд е 
л о ч н ы е р а б о т ы  н а  о б ъ е к т е  не 
за ко н ч ен ы  по  сей  д е н ь  и р а й 
о н  не о б е щ а е т  за в е р ш и т ь  их 
д а ж е  к  О к т я б р ь с к о м у  п р а з д 
нику. К а к  ни стр ан н о , но все 
отд ел о ч н ы е р аб о ты , о б ъ ем  
ко то р ы х  д о в о л ь н о  зн а ч и т е 
л ен , р ай о н  п р о и зв о д и т  п р е 
и м у щ ествен н о  вруч н ую . Р е д 
ко к о гд а  н а  о б ъ е к т е  м о ж н о  
у ви д еть  р ас тв о р о н а с о с  или  
п о к р асо ч н у ю  м аш и н ку . О б 
эл е к т р о м е ш а л к а х  и говори ть  
не п р и х о д и тся , д л я  этой  цели  
зд есь  п р ед п о ч и таю т п о л ь зо 
в а т ь с я  обы кн овен н ой  л о п а 
той.

П р е н е б р е ж е н и е  м е х а н и з 
м ам и  в о тд ел о ч н ы х  р а б о т а х  
н а б л ю д а е т с я  т а к ж е  и в с т р о 
и тельн ы х  к о л л е к т и в ах , р у к о 
вод и м ы х тт . П л а к с и в ы м  и 
И в ан о в ы м . Э ти  н ед о статк и  
особ ен н о  н ед оп усти м ы  сей 
час, в  о б с та н о в к е  б о р ь б ы  з а  
и н д у с тр и а л и зац и ю  стр о и 
те л ь с тв а , техн и чески й  п р о 
гресс.

З а д а ч и , сто ящ и е  п ер ед  
стр о и тел ям и  в о б л а с т и  с о к р а 
щ ен и я  ср о к о в  в в о д а  в э к с п л у 
атац и ю  о б ъ е к т о в , п овы ш ен и я  
к ач ест в а  стр о и тел ь ст в а , с н и 
ж е н и я  себ естои м ости  тр е б у 
ю т о т  стр о и тел ьн ы х  к о л л е к 
ти вов  п о всед н евн о го  со в ер 
ш ен с тв о в ан и я  м ето д о в  своей 
р аб о ты , м а к с и м а л ь н о го  в н е д 
р е н и я  ср ед ств  м ех ан и зац и и . 
Э то  о тн о си тся  н е  т о л ь к о  К 
тем , к то  с о о р у ж а е т  ж и л ы е  д о 
м а , к у ль ту р н о -б ы то вы е  з д а 
ния, но и К стр о и тел ям , в о з 
д в и гаю щ и м  п ром ы ш лен н ы е 
со о р у ж ен и я .

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОГО СОВЕТА 
31 октября, в 2 часа дня, в зале заседаний исполкома 

городского Совета состоится VI сессия городского Совета 
депутатов трудящихся.

Д е н ь  н а ш е г о  г о р о д а
В ответ на Призывы родной 

партии

Высокую выработку и хорошее качество работ 
постоянно дают слесари-монтажники бригады, 
которой руководит Алексей Арсентьевич Махи- 
ня. В течение длительного времени она удержи
вает первенство среди монтажных бригад участ
ка, где начальником т. Хренов. Средняя произво
дительность труда в бригаде превышает 200 про
центов.

Н а снимке; бригадир монтажников А. А. Ма- 
хиня (справа) и член бригады т. Степанов за 
разметкой деталей для металлоконструкций.

О Т Ч Е Т Ы  Д Е П У Т А Т О В  П Е Р Е Д  
И З Б И Р А Т Е Л Я М И

В избирательных ок
ругах нашего города 
проходят собрания, на 
которых депутаты от
читываются о своей ра
боте и деятельности го
родского Совета.

Исполнительный ко
митет оказывает депу
татам помощь в созыве 
собраний, снабжает их.

справочным материалом.
На собраниях избира

тели вскрываЖ Г “недо
статки в деятельности 
городского Совета, вно
сят новые предложения.

Выступления перед 
избирателями на всех 
участках намечено про
вести до 4 ноября.

Подготовка, к 
знаменательной дате

В городе началась 
деятельная подготовка в 
проведению знаменатель
ной даты —  50-летия 

первой русской револю
ции.

Во всех предприятиях, 
организациях и учреж
дениях о революции 
1905 года будут прове
дены читки, беседы, 
доклады, лекции.

Партийные организа
ции выделили для этого 
более 70 лекторов. На

днях партийная библио
тека провела с ними ин
структивный доклад.-

В декабре для партий
ного актива города наме
чено провести теорети
ческую конференцию.

- Готовятся к знамена
тельной дате библиоте
ки, клубы, красные 
уголки. Здесь будут ор
ганизованы книжные 
выставки, фотовитрины, 
монтажи.

Коллектив сталели
тейщиков ремонтно-ме
ханического завода с 
большим воодушевлени
ем встретил Призывы 
ЦК КПСС к 38-й годов
щине Великой Октябрь
ской социалистической 
революции. Централь
ный Комитет иартип 
призывает советских ме
таллургов дать народщ- 
му хозяйству больше 
стали, чугуна, жаро
прочных сплавов, про
ката.

Сталевары нашего це
ха, стремясь достойно

встретить великии 
праздник, с честью вы
полняют взятые на себя 
обязательства. 26 ок
тября досрочно заверше
на месячная программа 
но выплавке жидкой 

стали. Около трети всех 
плавок проведены ско
ростными методами. 
Большинство из них —  
тяжеловесные. Сталева
ры решили выдать сверх 
октябрьского плана не 
менее 25— 30 тонн жид
кой стали.

Р . С о л о в ь ё в , 

сталевар.

Годовой план выполнен
Большую трудовую 

победу в социалистиче
ском соревновании в 
честь 38-й годовщины 
Великого Октября одер
жал коллектив монтаж
ного участка, где на
чальником т. Подорван 
(«Проммонтаж»), 20 ок
тября монтажники за
вершили годовой план и- 
сейчас работают в счет 
1956 года.

Первенство в социали
стическом соревновании 
и переходящее Красное

знамя участка держит 
комсомольско - молодеж
ная бригада, руководи
мая Иваном Ивашки
ным, давшая 313 про
центов месячного зада
ния. Хороших успехов 
добились также бригады, 
возглавляемые Николаем 
Гадзом и  Иосифом Цни- 
гуном. Работая па мон
таже межцеховых ком
муникаций,- они еже
дневно выполняют нор
мы на 250— 28.0 про
центов.

Л И Ч Н Ы Е  Б И Б Л И О Т Е К И  

Т Р У Д Я Щ И Х С Я

В нашем городе так, 
много любителей худо
жественной и политиче
ской литературы, что не 
всегда книжные мага
зины удовлетворяют их 
спрос.

Более тысячи трудя
щихся комплектуют 
свои личные библиотеки 
за счет подписных изда

ний. G 1953 года в горо
де проводилось 32 под
писки на художествен
ную п политическую 
литературу.

Книголюбы —- техник- 
электрик Розин Ю. С., 
энергетик Сучков Н. Н., 
мастер Ичельников Н. И., 
инженер Стародубов и 
другие не только явля
ются подписчикам^, но 
они много приобретают 
книг в других магази
нах.

Их личные библиоте
ки насчитывают более 
сотни книг политиче
ской, художественной и 
технической литерату
ры.

Демобилизованные войны 
/ спешно работают на производстве

В большом и светлом зале, 
наблюдая за работой сложных 
машин, проходит невысокий, 
приземистый человек. Из под 
рабочей куртки выглядывает 
воротник воинского кителя.

Бывший командир пехотного 
взвода, Владимир Семенович 
чувствует себя в цехе так же 
как и в армии —  на боевом 
посту. Он знает, что от агрега
тов, которыми он управляет, 
зависит успешная работа дру
гих цехов и он заботливо за 
ними ухаживает.

Демобилизовавшись из армии 
т. Семенович не сразу решился

за какое дело ему взяться. .*а- 
тем он услышал, что на кур
сах учебного комбината в на
шем городе можно получить 
хорошую специальность, ноше j 
учиться на эти курсы.

Шло время. Владимир пока
зал себя хорошим организато
ром, умелым, знающим работ
ником. Однажды в цехе вышел: 
приказ, в котором он был на
значен старшим машинистом.

Образцово работают в цехе 
/машинисты Николай Иванов и 
Вячеслав Татаринов. Первый 
из них служил в авиации ии- 
стружтором-укладчиком пара

шютов, второй —  водителей на 
автомашине. Качества вырабо
танные в армии —  стропя 
дисциплина, четкость в выпол
нении своих обязанностей, на
стойчиво стремление повы
шать СвШ знания— пригоди
лись им и на заводе.

Смена Юрия Никитовича 
Мытво, в которой работают 
три товарища, заслуженно счи
тается одной из передовых в 
цехе, где начальником т. Жад
ной (производство т. Низяева).

Л. Алексеев.



Отчеты и вы боры в партийны х организациях

Совершенствовать управление производством
На ремоитно- 

мешическом заводе
Ремонтно-механический завод 

за последнее время несколько 
улучшил свою работу. За 9 меся
цев текущего года выпуск готовой 
продукции возрос на 10 процен
тов против соответствующего пе
риода прошлого года. Выпуск ва
ловой продукции за три квартала 
составил 104 процента к плану.

Однако за этим внешним благо
получием кроются очень серьез
ные недостатки в работе завода, о 
которых говорили коммунисты на 
состоявшемся на днях отчетно-вы
борном партийном собрании. Сла
бо еще выполняются здесь требо
вания июльского Пленума ЦК 
КПСС но улучшению организации 
производства, использованию тех
ники, борьбе за технический про
гресс. Так, лишь на 37 процен
тов к календарному фонду време
ни используются металлорежу
щие станки и на Ш  процентов — • 
кузнечно-прессовое оборудование. 
По сравнению с прошлым годом 
возросли убытки от производст
венной деятельности и брак. Недо
статочно оперативно решаются 
вопросы бесперебойного обеспече
ния технологических заводов всем 
необходимым, особенно запас ньгмя 
частями.

Если суммировать всю крити
ку, прозвучавшую с трибуны от
четно-выборного собрания, то ста
новится ясным, что одной из ос
новных причин, приведшей к на
личию таких серьезных недостат
ков, является нечеткая работа уп
равленческого аппарата, отделов 
заводоуправления и слабая требо
вательность в ним со стороны 
партийного бюро и дирекции за
вода.

Секретарь партбюро т. Бушков 
в своем докладе отмечал, что пло
хо на заводе поставлено планиро
вание и учет. Литейные цехи, на
пример, как правило, дают отли
вок больше, нЖк требуется, на 
случай брака. При этом излишние 
отливки идут в план цехам. Не 
производится анализ норм време
ни, сверка плановых затрат е 
фактическими.

Плохо поставлено дело произ
водственного нормирования. Лишь 
около 20 процентов действовав
ших ранее опытно-статистических 
корм заменено технически обосно
ванными.

Отдел главного технолога заво
да, как отметил докладчик, слабо 
занимается подготовкой производ
ства, Нередко бывает, что та или 
иная деталь поступает в произ 
водство, а оснастка для наиболее 
рационального ее изготовления 
только еще проектируется. Н е
правильно поставлено я  снабже
ние, когда достают нужные мате
риалы уже в случае крайней нуж
ды, в «аварийном» порядке.

Выступившие в прениях но до
кладу коммунисты подвергли рез
кой критике партийное бюро, ко
торое знало об отмеченных в от
четном докладе недостатках, яо 
ло-настоящему не занималось 
улучшением работы отделов заво
доуправления.

Секретарь парторганизации ме
ханосборочного цеха т. Сокольни
ков отметил факты вопиющего

бюрократизма, царящего в БРИЗе 
завода. О ценном рационализа
торском предложении токаря т. 
Федорчука говорили на конферен
циях, писали в печати, организо
вали его выступление но радио, а 
метод его работы... так и не внед
рили. Больше того, материально 
ущемили самого рационализатора.

О пренебрежении к вопросам 
экономии металла, расходования 
вспомогательных материалов го
ворил в своем выступлении на
чальник отдела снабжения завода 
т. 'Гетерюков.

—  Даже лестницы,—  замечает 
он,—  у нас обязательно делают 
из швеллера длиной в 5 метров, 
не меньше. А почему не потратить 
несколько электродов и сварить ту 
же лестницу из кусков? Это не 
технология, а бесхозяйственность. 
Уголки в J,5  —  2 метра везут в 
сталелитейный цех на переплав
ку, а потом шумим, что нехватает 
металла. За 9 месяцев перерасхо
довано на 160 тысяч рублей ма
зута только из-за того, что не ко 
всем печам в кузнечно-прессовом 
цехе подведен газ, который сей
час вылетает в трубу.

Серьезные замечания высказал 
слесарь т. Шипнягов.

—  Цех запасных частей, —■ 
говорит он, —  играющий сейчас 
важную роль по обеспечению тех
нологических заводов необходи
мыми деталями, из месяца в ме
сяц не выполняет план. Дело в 
том, что оперативное планирова
ние на заводе поставлено неудов
летворительно. Запланировали 
нам на октябрь 72 позиции, а 
обеспечили материально только 
половину. План не увязывается 
с заготовительными и инструмен
тальным цехами. Техотдел не раз-

I рабатывает технологию, в резуль
тате —  приходится эксперимен
тировать. Недавно, например, 
нам дали заказ на изготовление 
278 задвижек, а технологии нет.
Я три дня потратил, чтобы ском
плектовать одну опытную задвиж - 
ку. Мне объявили: «Собери ее, а 
мы у тебя снимем размеры». Раз
ве это правильный подход к делу? 
Ято самая настоящая кустарщи
на .

за У месяцев текущего года по за
воду. Как сообщила в своем вы
ступлении заместитель главного 
бухгалтера завода т. Селезнева, 
только по освоению и выпуску бе
тономешалок убытки составили 
874 тысячи рублей. Больше двух 
миллионов рублей составили 
убытки по выпуску запасных ч а
стей, между тем вопросами себе
стоимости руководители интере
суются мало.

Коммунисты предъявили ряд 
серьезных претензий и руководи
телям основного предприятия. 
Так, директор завода т. Цырин 
поднял важный вопрос о необхо
димости унифицировать ряд дета
лей. Говорилось о том, что плани
рованию мешает нечеткая работа 
УКСа предприятия. На миллионы 
рублей заморожено также готовой 
продукции, выпущенной в сроч
ном порядке по заказам техноло
гических цехов.

Новому составу партийного бю 
ро необходимо сделать практиче
ские выводы из прозвучавшей на 
собрании критики, настойчиво со
вершенствовать организацию про
изводства, ставить перед руково
дителями предприятия вопросы, 
связанные с улучшением работы 
завода.
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Готовятся к 38-й 
годовщине Октября

Деятельная подготовка к празд
нованию 38-й годовщины Октяб
ря ведется на теплоэлектроцентра
ли. Фамилии 100 передовиков 
производства, добившихся наибо
лее высоких показателей, решено 
занести на Доску почета. 17 ра
ботников ТЭЦ удостоены занесе- 

„ ния их фамилий в Книгу почета,
коллектива. Однако партийное ею-1 СредИ них —  машинисты турби-

Нюльский Пленум ЦК КПСС 
особо подчеркнул необходимость 
строжайшего выполнения каждым 
предприятием государственного 
плана. План —  это закон, гово
рится в постановлении Пленума, 
для каждого производственного

В отровтвлыю- 
монтажной конторе

На днях состоялось отчетно-вы
борное собрание в парторганиза
ции строительно-монтажной кон
торы, где начальником т. Свицын. 
Выступивший с отчетным докла
дом секретарь парторганизации 
т. Евсюков и выступившие в пре
ниях подчеркнули, что партбюро 
и в целом парторганизация стали 
глубже вникать в экономику 
предприятия, больше заниматься 
развертыванием массово-полити - 
ческой работы на участках и про
рабствах. Достигнуты некоторые 
успехи в строительстве промыш
ленных и гражданских объектов, 
в оказании шефской помощи кол
хозам. Однако в целом государст
венный план за восемь месяцев 
выполнен всего на 80 процентов. 

Па партийном собрании было 

Секретарь парторганизации ко- | вскрыто много серьезных недо- 
тельно-сварочного цеха т. Тарасов ' статков в реализации и нроиаган-
говорид в своем выступлении о 
порочной практике планирования, 
при которой цеху в течение меся
ца иногда по 5-Г) раз меняет
ся план.

—  Еще хуже с планированием 
в цехе ремонта эстакад и комму
никаций, —  дополняет это вы 
ступление старший мастер т. Про- 
данюк, —  Цех вообще не имеет ! 
плана, и мы зачастую не знаем, 
что будем делать через два-— три 
дня. А руководителя планового от
дела т. Охотина это мало беспо
коит.

Об отсутствии строгих норм и 
учета в расходовании металла го
ворил мастер учаетка механо
сборочного цеха т. Веденеев.

Как результат, перерасход 
средств даже на отдельные виды 
нзделий значительно больше об
щего превышения себестоимости в 
571 тысячу рублей, допущенного

де мероприятии, разраоотанных 
коллективом в порядке, претворе
ния в жизнь постановлений июль
ского Пленума ЦК КПСС.

Партбюро, захлестнутое теку- 
I щими делами, неудовлетворитель- 
| но занималось вопросами подго- 
! товки производства, внедрением 
| передовой техники и технологии 
на монтаже промышленных объ
ектов. Вместо всемерного развития 
системы кооперирования, как это
го требует постановление июль
ского Пленума ЦК КПСС, мон
тажные участки все больше ста
новятся на путь монтажно-заго
товительных подразделений кон
торы. Созданный при конторе за 
готовительный район, обременен
ный посторонними заказами, фак
тически перестал быть базой для 
производственных участков. В его 
программе заказы монтажных 
участков составляют всего около 
20 процентов.

ро не сумело разовраться, как этот 
закон реализуется на участках в  
прорабствах, как организуется 
борьба за его выполнение.

По заявлению коммунистов тт. 
Кудзиновича, Девятова, Авдеева 
плановых задании производствен
ные участки не имеют. Монтаж
ники не знают за что они должны 
бороться, на чем концентрировать 
свои усилия. План, как правило, 
из конторы дается в виде шести
значной цифры, без учета реаль
ных возможностей и необходимо
сти. Участки по своему усмотре
нию вынуждены делать набор ра
бот. В этот набор включается ими 
буквально все нужное и ненуж
ное. Делается это исключительно 
ради формы, а не существа, поэ
тому неудивительно, что участки 
систематически проваливают вы
полнение заданий, из месяца в ме
сяц надает производительность 
труда, растет брак, все меньше в 
прорабствах людей, работающих 
над освоением передовых методов 
труда, передовой техники и тех
нологии. В конторе —  около де
сяти подразделений и лишь На 
одном из них объявлена трудовая 
вахта в честь XX съезда КПСС.

Серьезной критике подвергли 
коммунисты партбюро и его сек
ретаря т. Евсюкова за слабое вы
полнение указаний июльского
Пленума ЦК КПСС в части даль
нейшей специализации производ
ства. По заявлениям тт. Фридмана 
и Сумма в этом вопросе партбюро 
оказалось на поводу у руководст
ва конторы.

В номенклатуре работ монтаж
ной конторы есть все. начиная от 
земляных работ, кирпичной клад
ки, укладки бетона, и кончая
всеми видами монтажных работ я 
изготовления машин и оборудова
ния, свойственных и не свойст
венных профилю конторы. Отсюда 
большое распыление сил, невоз
можность охватить всего квчлн- 
фицированным инженерным руко
водством. И в результате по мно
гим работам, выполняемым конто
рой, регистрируется провал за
провалом. Начатое собственными 
силами строительство заготови
тельного цеха фактически сорва
но. Заготовительный район входит 
в зиму без необходимой подготов
ки. Начатое освоение полуавтома
тической и стыковой сварки труб 
не доведено до конца.

Признав работу партбюро удов
летворительной, собрание приня
ло решение, направленное на 
улучшение партийно-организаци
онной и партийно-политической 
работы в коллективе.

На первом организационном за
седании партбюро секретарем из
бран т, Евсюков, заместителями 
тт. Сумм и Авдеев.

ны тт. Михалишин и Трошин, 
водосмотр т. Лазарева, электро
сварщик т. Боханцев, токарь т. 
Сергеев и другие.

2-го ноября здесь состоится об
щее собрание коллектива, посвя
щенное подведению итогов пред
октябрьского социалистического 
соревнования. На 5 ноября наме
чено торжественное заседание, по - 
священное 38-й годовщине Вели
кой Октябрьской социалистиче
ской революции.

Весело проведут праздник и де
ти работников электроцентрали 
В детском саду ТЭЦ будет прове
ден утренник. Для детей дошколь
ного возраста, не посещающих 
детский сад, готовятся празднич
ные подарки.

Собрание инженерно- 
технических работников

26 октября в лекционном зале 
Дворца культуры состоялось соб
рание инженерно-технических 
работников завода, где директо
ром т. Победоносцев. Директор 
завода сделал доклад о ро
ли инженеров и техников в тех-' 
ническом прогрессе и улучшении 
организации производства на за
воде.

В обсуждении вопроса приняло 
участие 13 человек.- Начальники 
цехов тт. Тагиров, Вороиько, 
старший механик т. Дубенко, мас
тер т. Тюрюмин, секретарь парт
бюро т. Косарев, главный инже
нер т. Шеломов и другие расска
зали о проделанной работе в деле 
технического усовершенствования 
производства, отметили недостат
ки, а также наметили задачи по 
претворению в жизнь решений, 
июльского Пленума ЦК- КПСС.

Грузинская ССР. Рыболовец
кие колхозы Сухуми, оснащен
ные новейшей техникой, увели
чивают добычу рыбы. В честь 
XX съезда КПСС рыбаки обяза
лись выполнить годовой план 
лова к 7 ноября.

На снимке: на борту сейнера 
артели имени Микояна после ло
ва.

Фото П. Луценко.

Фотохроника ТАСС.



Мастерская винипластовых изделий
Чуть в стороне от дороги, что 

пересекает поселок имени Дзер
жинского пополам, стоит неболь
шое здание. У входа его гудит 
компрессор. Если бы не этот 
компрессор, трудно было бы до
гадаться, что это производствен
ное помещение. Но именно здесь, 
в этом небольшом белом домике, и 
разместилась мастерская вшш- 
шмстовых изделий. Это, пожа
луй, самое молодое и новое о на
шем городе производство.

Как в любом ремонтном цехе, 
здесь стоят станки: токарный,
сверлильный, на верстаках обык
новенные слесарные тиски, но 
вместо металла у станков лежат 
коричневые плиты, розовые и бе
лые трубки. Это и есть винипласт 
— очень ценный и крепкий мате
риал. Он поддается всем видам об
работки. Его можно пилить, гнуть 
склеивать, как дерево, сваривать 
и точить, как металл. Кроме того, 
у винипласта есть большие пре
имущества и перед деревом и пе
ред металлом. Он стоек почти во 
всех кислотах и щелочах, не под
дается коррозии.

Мастерская винипластовых из
делий существует совсем недав
но. Но за короткий срок коллек
тив этого предприятия сделал 
много чрезвычайно нужных для 
нашей промышленности изделий. 
Мастерская изготовляет фильтры, 
всевозможные изоляторы, поплав
ковые уровнемеры, фланцевые 
соединения, струепрерыватели, 
ванны и прочие необходимые в 
кислотном производстве изделия. 
Продукция мастерской пользуется 
огромным спросом далеко за пре
делами города.

Коллектив мастерской немного
числен. Сейчас в нем немно
гим больше десяти человек, но и 
одна бригада дает в месяц про
дукции на 80— 100 тысяч руб
лей, Производительность труда 
многих работников превышает 
150 процентов.

Недавно контора по защите ме
таллов от коррозии рапортовала о 
досрочном завершении годового 
плана. В этом немалая заслуга и 
коллектива мастерской. Не 3было 
случая, чтобы винипластовщикп

не выполнили месячного задания 
или допустили убытки.

Михаил Тимофеевич Ламухин—  
самый старший в мастерской, 
старший не только во возрасту, 
но и по стажу работы. Долгое 
время он работая столяром-крае- 
нодеревцем, а вот уже нолгода, 
как получил специальность вини- 
пластовщпка. Как более опытный 
работник, Михаил Тимофеевич 
производит раскрой и разметку 
материала.

За одним столом с .Тамухиным 
трудится Анна Илларионовна 
Ивакина, в прошлом фрезеровщи
ца. Очень быстро, в какие-нибудь 
три месяца, старательная работ
ница освоила совершенно новую 
профессию. Сейчас она— сварщи
ца винипласта. В одной руке у 
сварщицы розовый прутик (элек
трод) в другой сопло, по которо
му поступает горячий воздух. В 
цехе не видно огненных брызг и 
треска, обычно сопровождающих 
сварку. На рабочем месте свар
щицы абсолютная тишина. Упру
гий винипласговый электрод под 
горячим дыханием воздуха момен
тально становится эластичным и 
мягким и намертво скрепляет во
едино отрезки материала.

— Потом, если нужно,— расска
зывает сварщица,— мы этот шов 
зачищаем напильником и наждач
ной бумагой. Получается и проч
но, и красиво.

Хотя Анна Илларионовна сама 
работает недавно, у нее уже есть 
ученица. Валентина Цуканова, 
пришедшая на производство из 
конторы, внимательно следит за 
работой сварщицы и помогает ей 
во всем.

— Мне это производство сразу 
понравилось, —  заявляет она. —  
Постараюсь быстрей научиться 
работать самостоятельно.

— Ничего особенного здесь 
нет,— добавляет ее соседка, моло
дая работница Ирина Синюшки- 
на.— Я вот тоже раньше на песко
струйном аппарате работала, а 
теперь и сваривать и клеить ви
нипласт научилась.

Постановление июльского Пле
нума о дальнейшем улучшении 
организации труда, техническом 
прогрессе, дружный коллектив 
мастерской воспринял, как бое

вую программу. Винипластовщи- 
ки постоянно заботятся о совер
шенствовании своего производст
ва и эта забота подкрепляется 
конкретными делами.

Не так давно поступил заказ 
на изготовление фильтров. Рабо
та сложная и ответственная. В 
винипластовых пластинах нужно 
сверлить множество овальных 
отверстий различной величины. 
Раньше такие дыры сверлили 
вручную или на станке, а затем 
обрабатывали напильником. Бри
гадир Александр Колесников ре
шил упростить эти операции. Он 
сделал специальный резец, е по
мощью которого очень быстро 
можно сверлить овальные отвер
стия любой величины.

Николай Захарович Мартынов 
работает в мастерской слесарем по 
ремонту оборудования. Ему также 
близки и дороги интересы коллек
тива. В свободное от своей основ
ной работы время, он изготовил 
специальный штамп для пробив
ки четырехуголыгых отверстий в 
винипластовых плитах. Прежде 
эта работа производилась вруч
ную.

Однако уровень механизации 
производственных процессов при 
изготовлении винипластовых из
делий незначителен. Мастерской 
необходим фрезерный станок, 
приспособления для распиловки 
мелких деталей. Для обработки 
винипласта нужен очень острый 
и исправный инструмент, иначе 
трудно добиться точности и чис
тоты исполнения. Но инструмен
та в мастерской также недоста
точно. Есть недоразумения и в 
оплате труда работников мастер
ской. Сложность выполняемой ра
боты не учитывается, виниплас- 
говщикаа платят за тонну пере
работанного материала. Мелкая 
и сложная деталь ценится де
шевле, чем крупная, но простая 
по изготовлению. Ясно, что та
кая форма труда не отвечает ин
тересам рабочих. Руководству 
конторы (начальник т. Буссе) 
следует навести порядок в этом 
вопросе.

Н. Саморвзова.

Новости науки 
и техники

вместо металла

Дворец культуры и техническая пропаганда
По всей нашей стране е боль

шим воодушевлением прошло об
суждение итогов июльского Пле
нума ЦК Коммунистической пар
тии Советского Союза. Принят г, 
участие в реализации важнейших 
решений Пленума обязаны и ра
ботники культурного фронта. 
Между тем, в заводском комитете 
профсоюза (председатель т. Ни
конов) и в правлении Дворца 
культуры пока ограничиваются 
главным образом разговорами.

Много шло препираний о том, 
каким образом создать лекторий 
передового опыта. Одно время за 
это решила взяться комсомольская 
организация Дворца культуры, 
но потом оказалось, что это ей не 
под силу.

Много рассуждений было и по 
поводу организации технического 
кабинета. После июльского Плену
ма прошло более двух с половиной 
месяцев, но до сих пор эти важ
ные вопросы пропаганды передо
вого технического опыта не реше
ны. Чрезвычайно редко во Дворце 
культуры можно послушать лек
цию на техническую тему.

Во Дворце культуры имеется 
прекрасно оборудованный радио
узел. Вот бы его использовать для 
выступлений новаторов производ
ства! В сожалению, его исполь

зуют только для усиления речей 
на собраниях, да в редких случаях 
передают различные извещения.

Наш город —  молодой. Растет 
он быстро, но многого в нем все 
же нехватпет. Мечтает наша мо
лодежь о доме техники, о город
ском радиоклубе, о детской техни
ческой станции. В значительной 
степени возместить отсутствие 
этих учреждений сегодня должен 
Дворец культуры. Здесь были со
зданы два кружка технического 
направления —  радио и фото- 
кружки. О том, с каким энтузиаз
мом откликнулась молодежь на 
новые начинания— можно судить 
по тому, что в кружки было по
дано свыше двухсот заявлений.

Это и понятно. Ведь современ
ное производство немыслимо без 
автоматики, без электронных 
устройств. Самое широкое рас
пространение должна найти элек
троника и на предприятиях наше
го города. Заинтересовать нашу 
молодежь, дать ей определенные 
знания в этой важной области 
техники —  задача радиотехниче
ского кружка.

К сожалению, весьма странные 
взгляды на работу технических 
кружков имеет заместитель дирек
тора т. Фридман. Вместо того, 
^тобы поставить вопрос о боль

шей массовости этих кружков, о 
привлечении к их работе новых 
участников из числа заводской и 
школьной молодежи, он считает 
что —  «у нас не школа, мы долж
ны иметь у себя чисто творческий 
кружок с ограниченным количе
ством его членов...На базе круж
ка должна организовываться ра- 
дио-ремонтная мастерская, даю
щая доход Дворцу культуры...».

Нужно ли говорить, что подоб
ный коммерческий подход, суже
ние количества участников техни
ческих кружков, а не их расшире
ние, идет не на пользу, а во вред 
технической пропаганде.

Если мы хотим, чтобы Дворец 
культуры стал своим, родным до
мом для нашей передовой техни
ческой интеллигенции, для пере
довых рабочих, вступающих сей
час в  члены научно-технических 
обществ и для нашей способной, 
талантливой молодежи, пытливо 
отыскивающей пути рационали
зации производственных процес
сов, то необходимо серьезно пере
смотреть планы работы Дворца 
культуры.

Дворец культуры должен стать 
центром технической пропаганды 
во всех ее видах.

Ю. Николаев.

Древесина как строительный и 
поделочный материал известна е
незапамятных времен. Она очень 
широко применяется и в настоя
щее время, хотя имеется много но
вых материалов, весьма совершен
ных с технической точки зрения. 
Такое значение древесины объяс
няется главным образом ее высо
кими механическими свойствами, 
небольшим весом и простотой об
работки.

Несмотря на давность примене
ния древесины, ее технические 
возможности используются недо
статочно. Между тем, применение 
древесины, например, в спрессо
ванном виде, может без ухудше
ния качества ряда деталей и из
делий обеспечить большую эконо
мию металлов, особенно цветных.

Научные работники Воронеж
ского лесохозяйственного инсти
тута. в тесном содружестве с про
изводственниками успешно при
менили этот новый вид материа

л а  для изготовления ряда деталей.

На Воронежской электростан
ции шнеки для угольной пыли 
работали ранее на бронзовых под
шипниках. Нормальный срок
службы этих подшипников состав
лял три месяца. Вместо бронзовых 
поставили подшипники из спрес
сованной древесины. Как показала 
практика, они прослужили более 
10 месяцев.

Трест «Горжилкоммунстрой» на 
всех бетономешалках заменил 
бронзовые втулки, работавшие 
обычно три-четырс месяца, втул
ками из спрессованной древесины, 
которые служат по девять месяцев 
и более. На опытном участке 
трамвайной линии, на одной из 
главных улиц Воронежа, более 
трех лет держатся подкладки из

спрессованной древесины, приме
ненные вместо стальных.

Воронежская кордная фабрика 
уже в течение ряда месяцев при
меняет спрессованную древесину 
вместо бронзы или антифрикцион
ного чугуна на подшипниках тя 
желых ткацких станков, на под
пятниках, втулках и других тру
щихся опорных-частях машин.

Опыты, проводимые научными 
работниками института совмест
но с производственниками, пока
зывают, что снрессованная древе
сина с успехом может быть при
менена вместо бронзы и анти
фрикционного чугуна на подшип
ники паровозов узкой колеи, трак
торов. комбайнов, экскаваторов и 
т. д.

Для прессований древесины 
требуется несложное оборудова
ние —  доступное.даже небольшим 
мастерским. Один из методов прес
сования древесины —  называется 
«методом инженера Хухрянского? 
по имени автора этой статьи. Он 
заключается в способе прессова
ния с предварительным распари
ванием.

[ В директивах XIX съезда пар- 
! тип по пятилетнему плану было 
j записано «обеспечить дальней- 
I  шую значительную экономию ма 
I термальных рессурсов путем ши- 
j рокого применения полноценных 
| заменителей».

Спрессованная древесина и я в 
ляется одним из таких полноцен
ных заменителей.

П. Хухрянсний, 

профессор Воронежского ле
сохозяйственного института, 
доктор технических наук.

Автомобильный поезд для перевозки 
сельскохозяйственных грузов

На Кутаисском автомобильном заводе создан опытный образец 
автомобильного поезда для перевозки сельскохозяйственных грузов. 
Он состоит из самосвала КАЗ-600 А и самосвального прицепа 
ГАЗ-71 Г).

Созданию автопоезда предшествовала работа по конструированию 
самосвала КАЗ-600 с опрокидыванием платформы на две стороны. 
Применение боковой разгрузки дало возможность осуществить ра
боту самосвала с прицепом.

Емкость платформы КАЗ-600 А составляет 4,2 кубометра. .Грузо
подъемность нового автомобиля —  3,5 тонны.

Прицеп имеет платформу, опрокидывающуюся также на две сто
роны. Емкость и грузоподъемность платформы такая же, как у ав
томобиля-самосвала.

В зависимости от дорожных условий предусмотрена возможность 
буксировки нескольких прицепов.

На снимке: автомобильный поезд для перевозки сельскохозяй
ственных грузов.
Фото П. Дуценко. Фотохроника ТАСС.



ВНУКИ И. В. МИЧУРИНА

В кружках натуралистов, 
созданных в школах города, 
занимаются сойти ребят. 
Школьники знакомятся с ос
новами мичуринского учения 
и закрепляют полученные зна
ния на практике. Летом почти 
у каждой школы зеленеют 
грядки огородных растений, 
цветут плодовые деревья. Под 
руководством педагогов-биодо- 
гов ребята любовно ухажива
ют за растениями, выращива
ют хороший урожай.

В начале учебного года со
стоялся первый слет юных 
натуралистов, в котором при
няли участие представители

многих школ города. Участни
ки слета рассказам  о своих 
достижениях, поделились опы
том выращивания растений.

За хорошую работу на при
школьных участках большой 
группе ребят объявлены бла
годарности городского коми
тета ВЛКСМ.

На снимне; участники го
родского слета юных натура
листов —  ученицы школы 
Л? 15 слева направо: Давыдо
ва Людмила, Шалашникова 
Инна и Деменчук Валентина. 
Они также получили благодар
ности горкома ВЛКСМ.

предприятия торговли
Закончился общественный 

смотр работы торговых предприя
тий и общественного питания к j 
управлении рабочего снабжения.

В итоге смотра, повысилась 
культура обслуживания трудя
щихся. Столовые Л» 13, № 6, а 
также магазин № 45 перешли 
на новые методы обслуживания. 
Это позволило значительно повы
сить производительность труда

Заметен рост товарооборота. Ес- нина, киоскер Глазунова, уборщи-
ли ранее магазины №№ 45 и 35, 
столовая Ж: 14 не выполняли 
план, то в сентябре перевыполни
ли. Хороших производственных 
успехов добились магазины

ца Борисова и другие.
В торговых предприятиях ши

роко развернулось социалистиче
ское соревнование за достойную 
встречу 38-й годовщины Октября.

Для юных читателей
Два года существует в городе 

детская библиотека. Сейчас в ней 
насчитывается 9700 книг, кото
рыми пользуются свыше 2600 
читателей.

Много интересных, увлекатель
ных мероприятий проводят ра
ботники библиотеки со своими 
юными читателями —  читатель
ские конференции, литературные 
утренники, громкие чтения и т. п. 
Особенно интересно прошли ут
ренники на темы: «Книга— твой 
друг», «Мой любимый герой», 
«Пионер всем ребятам пример», 
по творчеству Гайдара, об устном 
народном творчестве, встречи с 
писателями. Центральное место в 
работе библиотеки занимает мас
совая пропаганда книги. В тече
ние двух лет работники библио
теки оформили свыше 30 книж
ных выставок, более ста альбо
мов.

С целью содействия школе о 
осуществлении политехнического 
обучения библиотека уделяет осо
бое внимание пропаганде техни
ческой и естественно-научной 
литературы. Здесь систематиче
ски организуются выставки в 
помощь пружкам« Умелые руки»,

плакаты на темы: «Своими рука
ми», «Чудеса в мире растений».

Группа читателей занимается 
в библиотечном кружке, создан
ном при библиотеке. Здесь дети 
знакомятся с библиотечным де
лом, помогают обрабатывать вновь 
прибывшую литературу, клеят 
книги. Особенно активное учас
тие в работе принимают Кухорж 
Аня, Землянухин Витя, Окунева 
Алла, Шипицын Слава, Кова
ленко Галя и многие другие.

Работники детской библиотеки 
помогают школьным библиотекам, 
выделяют передвижки, дают раз
работки по книгам, советуют как 
лучше провести читательские 
конференции. Нередко посещают 
библиотеку и самые маленькие 
читатели —  дошкольники. Для 
них здесь устраиваются громкие 
чтения, утренники. 118 дошколь
ников берут книги на дом, при
чем число их возрастает. Так, 22 
октября группа малышей из дет
сада 4 вместе с воспитательни
цей Екатериной Яковлевной Кузь
миной побывали у нас на экскур
сии. После этого многие ребята 
записались в библиотеку.

3, Амгейзер.

•МШ 26, 27, 41. 7. 12, 17, 29, 
46, столовая Л» 1.

По решению группкома за от
личные показатели в социалиста • 
ческом соревновании занесены на 
Доску почета повар т. Алексеева, 
работница столовой <N1 6 Кирюш
кина, директор столовой Л» 14 
Марченко, кондитер Хороших, 
официантка Шайдулина, посудни
ца Самохвалова, продавец Пуш-

Прибытие в Берлин советской делегации на 
Женевское совещание министров иностранны» 

дел четырех держав
БЕРЛИН. (ТАСС). 25 октября в 

Берлин проездом в Женеву при
была Советская делегация на Со
вещание министров иностранных 
дел четырех держав, возглавляе
мая Первым Заместителем Пред
седателя Совета Министров СССР 
и Министром иностранных дел 
СССР В. М. Молотовым. Вместе с 
В. М. Молотовым прибыли член л 
делегации —  Маршал Советско
го Союза В. Д. Соколовский и пер
вый заместитель Министра ино
странных дел СССР А. А. Громы
ко.

На Берлинском аэродроме Ше- 
нефельд Советскую делегацию 
встречали Председатель Президиу
ма Народной Палаты Германской 
Демократической Республики 
И. Дикман, Премьер-Министр Гер
манской Демократической Рес
публики 0. Гротеволь, первый 
секретарь Центрального Комитета 
СЕПГ и заместитель Премьер-Ми
нистра В. Ульбрихт, заместители 
Премьер-Министра В. Штоф, Л. 
Больц, П. Шольц, обер-бурго- 
мистр Большого Берлина Ф. Эберт, 
председатель Президиума Нацио
нального Совета Национального 
фронта демократической Германии 
Э. Корренс, члены правительства 
и Президиума Народной Палаты 
Германской Демократической Рес
публики, представители общест
венности.

Советскую делегацию встреча
ли также Чрезвычайный и Полно
мочный Посол СССР в Германской 
Демократической Республике Г. М. 
Пушкин, главнокомандующий 
группой советских войск в Герма
нии Маршал Советского Союза
А. А. Гречко, ответственные сот
рудники Советского посольства, 
представители командования 
группы советских войск в Герма
нии, члены дипломатического 
корпуса.

На аэродроме, украшенном го
сударственными флагами СССР и 
Германской Демократической Рес
публики, был выстроен почетный 
караул народной полиции и бы
ли исполнены государственные 
гпмны Советского Союза и Гер
манской Демократической Респуб
лики.

Со словами приветствия к Со
ветской делегации обратился

! Премьер-Министр Отто Гротеволь.
Подчеркнув большое значение 

предстоящего в Женеве Совеща
ния министров иностранных дел 
четырех держав, Отто Гротеволь 
отметил, что миролюбивые люди 
возлагают на него большие на
дежды.

Затем с краткой приветствен
ной речью на аэродроме выступит
В. М. Молотов.
ЗАЯВЛЕНИЕ В. М. МОЛОТОВА

Товарищ Премьер-Министр, до
рогие товарищи, друзья!

От имени делегации Советского 
Союза, направляющейся в Жене
ву на Совещание министров ино
странных дел четырех держав, я
передаю сердечное приветствие 
Вам и всем жителям Берлина.

Между Советским Союзом и 
и Германской Демократической 
Республикой сложились прочные, 
дружественные отношения. Всту
пивший недавно в силу Договор 
об отношениях между нашими го
сударствами является основой 
для дальнейшего развития брат
ской дружбы и сотрудничества 
народов наших стран и будет со
действовать мирному урегулиро
ванию германского вопроса.

Этим целям отвечает также 
нормализация отношений между 
Советским Союзом и Германской 
Федеральной Республикой.

Обеспечение мира и безопас
ности —  главная задача всех 
народов Европы. На этом пути 
германский народ добьется вос
становления единства Германии 
на мирных и демократических на
чалах.

Мы искренне надеемся, что Со
вещание министров иностранных 
дел в Женеве будет способство
вать дальнейшей разрядке между
народной напряженности и оправ
дает надежды народов, стремя
щихся к миру и безопасности.

Позвольте пожелать Вам и всем 
трудящимся Германской Демокра
тической Республики дальнейших 
успехов в строительстве новой 
жизни, в борьбе за национальное 
единство и за то, чтобы Герман- 
ния заняла свое достойное место 
в семье миролюбивых народов Ев
ропы.

Иордания отказалась 
присоединиться к 

багдадскому военному 
пакту

БЕЙРУТ. (ТАСС). По сообще
нию корреспондента ливанской 
газеты «Дейли Стар» из Аммана, 
правительство Англии обратилось 
к правительству Иордании с пред
ложением, чтобы Иордания немед
ленно присоединилась к багдад
скому пакту.

Премьер-министр Иордании 
Саид Эль-Муфти, пишет газета, 
отклонил это предложение, зая
вив английскому послу в Амма
не, что присоединение Иордании 
к подобному пакту противоречило 
бы национальным интересам стра
ны.

А мериканская 
флотилия в водах 

греческой базы
АФИНЫ. (ТАСС). Как сообщи

ла газета «Авги» 23 октября 
флотилия 6-го американского фло
та прибыла в воды военно-мор
ской базы Суда (остров Крит}. 
При этом командование флотилии 
не спросило разрешения на вход 
в Суду, а по прибытии не отдало 
салюта приветствия. В связи с 
этим, а также во избежание анти
американских выступлений со 
стороны населения Крита, кото
рое возмущено позицией США по 
кипрскому вопросу, начальник 
морской базы Суда рекомендовал 
американскому адмиралу запре
тить выход членам команды на 
берег.

Прием Президентом Германской Демократической  
Республики Вильгельмом Пиком В. М. Молотова

БЕРЛИН. (ТАСС). 25 октября 
Президент Германской Демокра
тической Республики Вильгельм 
Пик принял в своей резиден
ции— Дворце Нидершенхаузен 
Первого Заместителя Председа
теля Совета Министров СССР и 
Министра иностранных дел СССР 
В. М. Молотова.

На приеме присутствовали чле
ны Советской делегации на Же
невском совещании Министров 
иностранных дел четырех дер
жав —  Маршал Советского Сою
за В. Д. Соколовский, первый за
меститель Министра иностранных 
дел СССР А. А. Громыко и Чрез
вычайный и Полномочный П ост 
СССР в ГДР Г. М. Пушкин.

Со стороны ГДР на приеме при
сутствовали Премьер - Министр 
Германской Демократической Рес
публики 0. Гротеволь, замести

тель Премьер-Министра ГДР В. 
Ульбрихт, заместитель Премьер- 
Министра и Министр иностран
ных дел ГДР Л. Больц. Во время 
приема, проходившего в сердеч
ной, дружественной обстановке, 
состоялся обмен мнениями по во
просам, связанным с предстоя
щим Совещанием Министров ино
странных дел четырех держав в 
Женеве. Беседа показала общ
ность взглядов правительства 
СССР и правительства ГДР как 
по основному вопросу об обеспе
чении безопасности в Европе, 
так и по германскому вопросу.

ПОЛИЦЕИСКИЙ РЕЖ ИМ
н а  t r R b r h e

ПЕКИН. (ТАСС). Как передает 
агентство Синьхуа, чанкайшист- 
ская клика установила на Тай
ване жесточайший режим поли
цейского террора. Полиция арес
товывает и бросает в тюрьмы 
людей за малейшее проявление 
недовольства действиями гомин
дановских властей.

По сведениям тайваньской пе
чати, только за первые восемь ме- 
сяцез текущего года полиция 
арестовала более 10 тысяч чело
век. Чанкайшистский официоз 
газета «Чжун Янжиба’о» призна
ет, что «тюрьмы Тайваня пере
полнены».

Американскому военно- 
воздушному атташе 

в Каире предложено 
покинуть Египет

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Как сооб
щает каирский корреспондент 
агентства Юнайтед Пресс, пред
ставитель министерства иност
ранных дел Египта заявил, что 
египетское правительство предло
жило военно-воздушному атташе 
при американском посольстве в 
Каире покинуть страну в связи 
с тем, что он допускал высказы
вания, которые умаляют достоин
ство Египта.

Редактор В, П. БОГАТЫРЕВ.

■ Музыкальной школе требуются педагоги класса баяна и форте
пиано.

Обращаться к директору школы. Октябрьская 13.

Милина Зинаида Григорьевна, 
проживающая по ул. Октябрьской, 
дом >6 40, кв. 4, возбуждает дело 
о расторжении брака с Милиным 
Георгием Васильевичем, прожи
вающим в г. Таганроге, Ростов

ской области, ул. Энгельса, дом 
№ 146.

Дело будет рассматриваться в 
нарсуде 4-го участка нашего го
рода.
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